

## 音楽会が開かれました

11月1日（金）に「校内音楽会」を開催しました。保護者の皆様や来賓の皆様、保育園児の皆さんなど、多くの方々にご鑑賞いただきました。子どもたちは音楽会に向けて練習を重ねてきましたが、当日は一人ひとりがそれぞれの目標に向かって精一杯演奏する姿が見られました。

また、職員の合奏とともに会場の皆様で「上を向いて歩こう」を歌いました。会場が素敵なハーモニーに包まれたひとときとなりました。ご協力ありがとうございました。



## 人権教育月間です

11月11日（月）から12月6日（金）まで、人権教育月間が行なわれています。この期間に、学級ごとの人権教育授業の実践、人権教育参観日・講演会、校長講話、QU・いじめアンケート実施等の取組が行われています。

21日には人権教育の参観日がありました。参観授業では友達の良さを見つける授業や「違い」を考える授業、アイマスク体験や交流調理活動、姉妹学級との交流など、人権教育にかかわる内容を行いました。



また、須坂市の思春期セミナーを兼ねた人権教育講演会では、NPO法人子ども・若者サポートはみんぐピアスタッフの坂井真琴様を講師に招き、「ふつうってなんだろう～人間の『性』はいろいろ～」と題してご講演いただきました。

これからも日常的に自分と他の人の大切さを認めていけるよう、学校教育全てにおいて人権感覚の育成をめざしてまいります。



## ☆学校行事から☆

《1, 2年 秋さがし遠足》



11月8日は1, 2年生が小布施へ「秋さがし遠足」に行きました。目的地のハイウェイオアシスでは、遊具で遊んだり、どんぐりを探したりしました。お天気もよく、紅葉が始まった素敵な景色の中、たっぷりと秋を感じることができました。

《6年 親善音楽会》



1, 2年と同じく11月8日に、市内の6年生がメセナホールに集まり、親善音楽会が開かれました。音楽会よりもやや緊張した面持ちでしたが、きれいな歌声を披露してきました。他の学校の演奏も聴くことができ、良い経験となりました。

## ☆お知らせ☆

- 豊洲小学校では児童会活動でベルマークを集めています。ボランティア委員会の子ども達が仕分け作業を頑張ってくれたため、現在、ベルマークがほぼ無い状態です。地域の皆様にも、ベルマーク集めにご協力頂ける方は学校までお寄せいただけるとありがたいです。お願いいたします。